

えんど久子前市議ら生活と健康を守る会が別府市に要望してきた

別府市奨学金が充実されます

別府市生活と健康を守る会は7月13日に別府市に24項目の要望書を提出。20日に話し合いの場を持ちました。長年、年2回行っています。

学校の屋外トイレも洋式に

今回の話し合いの中で前進が見られたのは、「中学校のトイレの洋式化と共に、小中学校の屋外トイレの洋式化を進める」と回答があったことです。「小学校は今年度中に各階に男女最低ひとつは洋式トイレを設置。H32年度までに中学校に各階男女ひとつ以上、グラウンドなど屋外のトイレも最低一つは洋式化する。その後も洋式トイレを増やしていく」との回答です。

扇山住民有志も要望

今の子どもたちは和式トイレに慣れていないため、別府市は、まず小学校のトイレの洋式化をすすめてきました。

自治会主催のグラウンドゴルフ大会やお祭りなど、地域の行事で学校のグラウンドを借りることがありますが、屋外は和式トイレがほとんどです。高齢の方など足が悪く和式は無理だという方もいらっしゃると思います。生活と健康を守る会や扇山の住民有志は、学校の室内外のトイレの洋式化や、避難所でもある鶴見小学校の体育館内にトイレ設置を、などを求めてきました。その後、鶴見小学校の体育館の外の男子トイレに用便器ができました。今後とも力をあわせていきたいと思います。



要望への回答を受け取るえんど久子別府市生活と健康を守る会会長。えんど久子会長は「市民の暮らしを守るために市と一緒に力をあわせていきたい」と挨拶。左端は美馬きょうこ別府市議予定候補。 2018. 8. 20.

保育士10年で返済不要

保育士の持ち帰り仕事を減らし待遇改善をと要望し、保育士確保についても話し合いました。さらに、別府市奨学金の充実についても求めました。この日の話し合いでは「奨学金の充実に向け検討中」という回答でした。

その後、別府市は「保育士の大学奨学金を新設し、利用者が市内で10年間保育士として勤務した場合、返済が全額免除となる制度とする。この予算を9月の市議会に提案する」と発表しました。今後ともみなさんと一緒にがんばります。

日本共産党 県政ニュース

別府市石垣西8-2-31
日本共産党北部地区委員会
発行責任者 えんど久子
Tel.0977-22-6576

No.20
2018.8.29.

えんど久子など日本共産党市議団が求め続け

保育所・幼稚園・児童クラブ・小中学校に

エアコン設置をすすめてきました

今年の暑さは命に係わると言われるほどの酷暑です。別府市内の幼稚園・小中学校には、昨年度中に全ての普通教室にエアコンが設置されました。

えんど久子前市議など日本共産党別府市議団は、保育所や幼稚園・小中学校・放課後児童クラブなどのエアコン設置を繰り返し求めてきました。今年の酷暑に間に合って本当に良かったと思います。

18年前からエアコンを要求

えんど久子は、H12年6月議会から何度も「保育所には夏休みがない。保育所の保育室・調理室にクーラー設置を。離乳食を含む給食の衛生管理のために調理室にもクーラーが必要だ」と求めてきました。

H12年は各公立保育所にひとつ乳児室にあるだけという状況でした。その後、保育所のクーラー設置が徐々にすすみました。

暑い学童クラブの実情を訴え

H14年9月議会からは幼稚園・小中学校の全ての普通教室にクーラー・エアコンを、H19年9月からは放課後児童クラブ（学童クラブ）にもエアコンをと、くり返し求めてきました。H19年には、「扇風機が2つまる暑い部屋で子どもたちは夏休みを過ごしている。点滴を受けながら夏休みをがんばった先生もいる」と児童クラブの状況を紹介しています。



別府市議会のホームページで市議会会議録の検索ができます。H12年度の議事録から見ることもできます。

せめて扇風機をとしてエアコンを

エアコン設置を求めつつ、せめて扇風機をとり返し求め、23年度にやっと幼稚園・小中学校の全ての普通教室に扇風機が設置されました。

すべての普通教室に設置済

そして、「今後、温暖化がさらに進むことが予想される。扇風機だけでなく、勉強に集中するためにもやはりエアコンを」と求め続け、しだいに他の議員からもエアコン設置を求める声が増え、昨年度に普通教室へのエアコン設置が完了しました。

理科教室・音楽教室などの特別教室にはエアコン設置がすすんでいます。体育館にはエアコンはありません。今後もみなさんと力をあわせてがんばります。